

Des vacances autour du sport

Publié le 03/03/2018 à 04:55



Tous les après-midi, les jeunes découvrent des activités sportives toutes aussi différentes les unes que les autres.

Depuis de nombreuses années, la Ville propose aux adolescents pendant les vacances scolaires un large éventail d'activités. Et le pari est plus que réussi quand on voit les mines réjouies des jeunes de 9 à 17 ans qui peuvent organiser leur temps libre comme ils le souhaitent, en choisissant parmi plusieurs disciplines.

Du volley-ball aux cours de percussions et danses africaines, en passant par le speedminton ou le billard, sans oublier le tir à l'arc, qui affiche toujours complet, floorbal, hand-ball, « Sports et vacances » compose à chaque saison un programme différent.

Lundi dernier, une vingtaine de jeunes se sont aisés initiés au tennis de table au gymnase Paul-Racault. Ils ont découvert divers jeux comme la table « rondante », qui consiste à tourner autour de celle-ci tout en jouant. Sous l'œil avisé de l'éducateur, les jeunes sont eux-mêmes responsables du bon déroulement du jeu. D'ailleurs, toutes les activités collectives sont pratiquées en auto-arbitrage afin de les sensibiliser au respect des règles, du matériel, de l'adversaire et parfois des différences. Le but est de jouer et de découvrir tout en s'amusant.